
「バンコク都訪問団歓迎レセプション」に参加 !! 

 

 当協議会の藏内勇夫会長（アジア獣医師会連合会長、日本獣医師会会長）は、令和５

年８月２２日（火）に福岡市内で開催された福岡県主催の「バンコク都訪問団歓迎レセ

プション」に参加されました。 

 

 ８月２２日（火）から２４日（木）の日程で、タイ・バンコク都のチャチャート知事

を団長とする訪問団が、福岡県を訪問されました。 

 

 福岡県とバンコク都は、２００６年（平成１８年）の友好提携締結以来、経済、環境、

青少年育成などの分野で交流を深め、２０２１年に友好提携１５周年を迎えました。 

 

【服部誠太郎知事：あいさつ】 

 今年１月、私は、福岡県議会の皆様とともに友好提携１５周年を記念してバンコク都

を訪問しました。その際、チャチャート都知事との間で、未来の経済発展や社会変革に

貢献する、アントレプレナーシップ（起業家精神）を持つ人材の育成にお互いに協力し

ていく旨の新たな覚書を締結させていただきました。 

 これからも、ご出席の皆様と力を合わせ、福岡県とバンコク都の連携を強化し、両地

域のさらなる発展を目指して取り組んでまいります。 

引き続き、ご支援、ご協力をお願い申し上げます。 

（一部抜粋） 

 

【香原勝司議長：来賓あいさつ】 

 日頃から、福岡県とタイ及びバンコク都との友好交流にご尽力いただいている在福岡

タイ王国総領事館のソールット総領事をはじめ、タイ王国政府関係者の皆様方に改めて

感謝を申し上げます。 

 福岡県議会といたしましては、バンコク都議会と２００７年に友好提携を締結し、議

会同士の相互訪問や消防車の寄贈など、様々な分野で積極的に交流を重ねて参りました。 

 また、２０１８年１０月の在福岡タイ王国総領事館設置以降、一層の交流が推進され

ております。 

 今後とも、両国の交流をより一層充実させてまいる所存でございます。福岡県とバン

コク都、タイ王国とのさらなる交流の発展を祈念しております。 

よろしくお願い申し上げます。 

（一部抜粋） 

 



【藏内会長：乾杯挨拶】 

  

チャチャート・バンコク都知事並びにタイ王国バンコク都の幹部の関係者の皆様、よ

うこそ福岡へおいでいただきました。心からご歓迎を申し上げます。 

皆様方の今回のご来福で、さらにバンコク都そして福岡県の友好親善が大きく発展す

ることと思っております。 

昨年の秋、アジア獣医師会連合（会員獣医師・４０万人会員、加盟２３か国）の会長

に就任いたしました。「Federation Of Asian Veterinary Associations」という組織の

本部はバンコクにあります。 

これまで以上に、タイ王国の獣医師会、そして知事の出身校でありますチュラロンコ

ン大学獣医学部並びにバンコク都の皆様方には大変お世話になることと思います。 

それでは乾杯の音頭を取らせていただきます。バンコク都と福岡県のさらなる発展と

皆様方のご健勝を重ねて、祈念を申し上げ、杯をとりたいと思います。 

チャンゲーオ 乾杯                      （一部抜粋） 

 

 バンコク都知事一行の皆さんは、「関係レセプション」前の午後１５時３０分から、

香原勝司福岡県議会議長を表敬訪問されました。 

  

 

 

２０２３年８月２５日 

福岡ワンヘルス協議会・事務局 


